

## 白梅賞に特別養護老人ホームときわ寮川辺園の森崎真喜子さんが受賞されました

社会福祉に献身的に貢献した人に贈られる「白梅賞」に森崎真喜子さんが選ばれた。

森崎さんは平成8年4月に御坊日高老人福祉施設事務組合の職員となり、現在特別養護老人ホームときわ寮川辺園で総括主任介護員で、通算21年7ヶ月の長きにわたり、福祉業務に従事。

利用者と接するときは、「安全第一」をモットーに敬愛の念を持って、献身的な介護に取り組んできた。

そのため、介護、生活全般の良き相談相手となり、家族にも寄り添い、熱心に対応するなど信頼は大きい。

介護に対する向上心は高く、介護福祉士や介護支援専門員の資格を取得するなど、経験、知識を積んで業務に生かし、施設運営の中心的な役割を担っている。また、同僚、部下らに対しても、隔たりなく接することからスタッフ全員からの人望は厚い。

受賞に「園長さんははじめ多くのスタッフのみなさんのお陰です」とし、「利用者さんからの『ありがとう』の言葉が励みになる。これからも、少しでも喜んでもらえるような介護を心掛けていきたい」と話している。

紀州新聞の記事より



表彰式 平成29年11月14日（和歌山県庁）  
後列一番右が森崎さん



管理者の森下町長へ受賞の報告